

Wettbewerb e-Government-Vorreiter gesucht

[20.8.2004] Ab September können Einrichtungen der öffentlichen Verwaltung am Internationalen Speyerer Qualitätswettbewerb teilnehmen. Der Wettbewerb prämiert vorbildliche Innovationen, unter anderem aus dem Bereich e-Government.

Im September startet zum siebten Mal der Internationale Speyerer Qualitätswettbewerb für öffentliche Verwaltungen. Ziel der Ausschreibung ist es, innovative Weiterentwicklungen der öffentlichen Verwaltung sowie des Staats- und Verwaltungshandelns nach Innen und Außen zu prämiieren. Organisationen des öffentlichen Sektors aus Deutschland, Österreich und der Schweiz können sich in einem oder mehreren der sechs ausgeschriebenen Themenfelder bewerben. Zu den Themenfeldern gehören neben e-Government die Rubriken Qualität in der Verwaltung, partnerschaftliches Wahrnehmen öffentlicher Aufgaben, Personalmanagement, innovative Formen des Haushalts- und Finanzmanagements sowie Korruptionsbekämpfung. Die Bewerbung erfolgt anhand eines vorgegebenen Kriterienkatalogs und soll nicht mehr als 30 Seiten umfassen. Der Teilnahmebeitrag beträgt 500 Euro. International besetzte Arbeitsgruppen, in denen Experten aus Wissenschaft und Praxis vertreten sind, begutachten die Bewerbungen. Die Preisverleihung findet im Rahmen eines Innovationskongresses im Herbst 2005 in Linz, Österreich statt. Ausrichter des Wettbewerbs ist die Deutsche Hochschule für Verwaltungswissenschaften Speyer. Einsendeschluss für Beiträge ist der 31. März 2005. *(ur)*

<http://www.dhv-speyer.de/qualitaetswettbewerb>
saatweber@dhv-speyer.de

Stichwörter: Internationale Speyerer Qualitätswettbewerb, DHV

Quelle: www.kommune21.de